



COMUNICADO N° 11

Estimadas familias, junto con saludar y esperar que se encuentren bien informamos a ustedes que el horario de colación de los estudiantes de primer año básico ha sido diferido del resto de la enseñanza básica a fin de que los niños y niñas de este nivel puedan tener este año de transición en lo que refiere a compartir patio y otros espacios con los estudiantes del resto del primer ciclo, considerando los años de confinamiento que hemos vivido.

Esta decisión nos permitirá lograr mejorar la convivencia escolar de este nivel mediante un recreo activo más dirigido hacia los más pequeños del ciclo de básica que a su vez guíe a los niños y niñas hacia juegos donde prime el respeto hacia el otro y hacia la sana convivencia.

Los invitamos a ustedes a abordar con sus hijos e hijas el tema del respeto para que podamos caminar y avanzar con los estudiantes y con la comunidad en un marco valórico que nos ayude como sociedad.

Sin otro particular, se despide atentamente,

Claudia Lafuente
Directora
Colegio Juan Pablo II